

Communicatum in loco Dictaturæ,  
Ratisbonæ, die 30. Martii  
1757.

**DECLARATION**  
DU  
**ROY**  
**TRES-CHRETIEN**

DELIVREE  
A LA DIETE DE L'EMPIRE

PAR  
SON MINISTRE

*MR. LE BARON DE MACKAU.*

---

RATISBONNE,  
IMPRIMEE PAR HENRI GEORGE NEUBAUER.

de Mackau

FK 2637

**L**E Roy mon Maître n'a pu voir sans un extreme déplaisir qu'il se soit élevé en Allemagne une guerre qui tient dans l'oppression la plus cruelle & la plus inouïe, des Etats des plus Considerables de l'Empire, en expose d'autres au danger de subir le meme sort & menace d'un renversement total les Loix & Constitutions Germaniques, les Traités de Westphalie & le Sifteme de l'Empire.

Pour remedier aux maux presens, & prevenir ceux qui pourroient arriver dans la suite, divers Etats des plus Considerables de l'Empire ont requis la France & la Suede d'exercer la garantie quelle ont donné des Traités de Westphalie, & comme ces deux Puissances Se sont trouvé animées, du meme zele pour la defense des Etats de l'Empire, le maintien du sifteme Germanique, & notamment pour la conservation des droits des trois religions etablies en Allemagne, Elles ont resolu d'un commun accord, de prendre les mesures les plus promptes & les plus efficaces pour satisfaire à leurs obligations sur des objets aussi importans. En consequence le Roy declare conjointement avec le Roy de Suede à tout l'Empire, que leurs Majestés seront comme garants des Traités de Westphalie tous les efforts qui sont en leur pouvoir, pour contribuer selon le vœu de l'Empire à arreter les cours des maux qui desolent l'Allemagne, en procurer la reparation & maintenir nommement les droits des trois religions etablies dans l'Empire, enfin pour assurer la Liberté Germanique sur les fondemens des Traités de Westphalie contre toutes atteintes que quelque Puissance que ce soit aura entrepris ou entreprendra d'y porter.

Sa Majesté espere ainsi que Sa Majesté Suedoise que l'Empire reconnoitra toute la sincerité & l'etendue de leur zele pour le salut de l'Empire & Elles ne doutent pas que les Electeurs, Princes & Etats ne secondent de tout leur pouvoir une resolution aussi legitime, aussi salutaire & aussi genereuse. Ratisbonne ce 14. Mars 1757.

de Mackau.

Communicatum in loco Dictaturæ,  
Ratisbonæ, die 30. Martii  
1757.

# DECLARATION

DU  
ROY  
CHRETIEN  
DELIVREE  
TE DE L'EMPIRE  
PAR  
MINISTRE  
IRON DE MACKAU.  
RATISBONNE,  
HENRI GEORGE NEUBAUER.

